

Fragestunde

Wohnen, Kunst, Kultur, Medien und Sport

Präsidentin Dr. Andrea Eder-Gitschthaler: Wir gelangen nun zur Fragestunde.

Ich darf Herrn Vizekanzler und Bundesminister für Wohnen, Kunst, Kultur, Medien und Sport Andreas Babler sehr herzlich bei uns begrüßen. (*Beifall bei ÖVP und SPÖ sowie der Bundesrätin Sumah-Vospernik [NEOS/W].*)

Bevor ich jetzt, um 9.10 Uhr, mit dem Aufruf der Anfragen beginne, weise ich darauf hin, dass ich die Fragestunde im Einvernehmen mit den beiden Vizepräsidenten, um die Behandlung aller mündlichen Anfragen zu ermöglichen, auf bis zu 120 Minuten erstrecken werde.

Wir kommen nun zur 1. Anfrage. Ich bitte den Anfragesteller, Herrn Bundesrat Sandro Beer, um die Verlesung der Anfrage.